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令和元年第１回議会報告会アンケート集計結果 
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※複数回答可

※複数回答可
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望まれるテーマは何か
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記述式回答 

注：記述式の回答については、原文のまま掲載させていただいております。 

 

設問１ 説明はわかりやすかったですか（感想など） 

・ていねいな説明ですが、頭に入りづらいのは私自身のせい。 

・印刷物と話していることが合わせられなかった。 

・ふるさと納税の金額等は常に頭の中にあることが出来ないか？ 

・数字を口頭で言われてもなかなか理解できない。 

・問題解決へ突破するにはどう進めるかの方向性を提示いただければ。 

・細かい議案の説明があったが資料がなく単に朗読説明では理解できない。 

・市議会だよりの説明で該当ページをはっきり示してから説明してもらいたかった。 

・具体性にかけている。 

・議会の方によりまちまちでした。ただ専門用語のオンパレードはやめていただきたい。 

・議会報を見ると分かることはいらない。 

 

設問２ 意見交換で望まれるテーマは何ですか 

・コミュニティ作り 

・魚沼の真の原因究明と対策の方向性 

・足元の悪い人が多い。２階どうかな？ 

 

設問３ 議会報告会で改善すべきところはどこですか 

・お話しすることは、箇条書でもよいので紙がほしい。 

・周知方法 

・説明は短く質疑時間を長くする。 

・司会の話が長い。大勢の方から出席してほしい→その為に。 

・車座の方が良いかも。 

・皆様がんばっていると思います。 

・専門用語が分かりにくいです。 

・周知の方法 

・グループ討議なども取り入れると意見を出しやすいです。 

 

設問４ エフエム放送に対する意見・感想 

・聞き取りにくい。 

・ラジオはあるが雑音のみ。 

 

設問５ その他（意見、感想） 

・ありがとうございました。地域の課題、議員さんがいくらか身近に感じました。 

・折角のいい集いですので、広報を上手くやって多数の人が参加する会にしてください。 

・人口減少、高齢化が全ての問題の根と考えます。 
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・大規模より小規模にしてやれば意見も多く出るかも。 

・初めて参加しました。こういう会議なのかと知ることができました。ありがとうございました。 

・子育ての駅（小出）いいですね。私は小さい子を連れて三度行って来ました。子供に優しい所です。

これを考えた人いいですね。お金がかからない所、これもいいですね。 

・ありがとうございました。色々と意見が聞け参考になりました。 

・全国共通の福祉・医療・子育てが大半の議会と行政前例が無いがまかり通る行政の考え方？これで新

潟県 20市ランキングでワースト２～３から脱し得ない。肩身の狭い魚沼市民。市民の民意の低さが根本

原因？ 

・議会定例会や議会報告会に参加しない（聞きに行かない）のは議会の責任ではなく市民の側に問題が

あるものと思います。 

・中原地区の出席者が少ない。 

・住民と対面式で行うのは何となく敵対的に感じます。報告の後はぜひグループ討議方式を取り入れて

いただきたい。 

・ありがとうございました。 

 

 


